

DIE WELLE XMAS-CHARITY

Das erste große Charity-Projekt des Gebäudeensembles DIE WELLE im Frankfurter Opernviertel ist ein voller Erfolg. Asset-Managerin Barbara Linnemann übergibt dem von Diakonie und Caritas getragenen Familien-Markt unter anderem Tennisschläger, Puppen und schicke Winterjacken. Ein ganzer Kleintransporter voll Sachspenden kommt für den guten Zweck zusammen. Unter dem Motto „DIE WELLE XMAS-CHARITY - Gemeinsam helfen wir Menschen in Not“ waren Mieter und Anwohner der WELLE sowie alle Bürgerinnen und Bürger zu Spenden aufgerufen.